

Taschenlampenführung im Eichsfeldmuseum ein großer Erfolg

Am 2. Februar startete im Eichsfeldmuseum die dritte Taschenlampenführung in der dunklen Jahreszeit. Dieses Mal unter dem Motto Fasching.

20 Kinder mit ihren Begleitungen waren der Einladung im Kostüm und mit Taschenlampe ins Museum gefolgt. Bei einem spannenden Rundgang gab es viele Rätsel zu lösen und Zungenbrecher nachzusprechen. Nach einer Büttensprache: „Man hats nicht leicht als kleiner Frosch im großen Teich“ und dem Lambada-Tanz regnete es Kamelle. Mit großer Freude und mit Händen voller Süßigkeiten verabschiedeten sich die Gäste.

Nun werden die Tage wieder länger, aber zu Halloween wird es wieder eine neue Taschenlampenführung im Eichsfeldmuseum geben.

Günter Liebergesell
Vorsitzender des HGMV

